



LA MOVILIDAD DEL FUTURO

UN PRESENTE PROMETEDOR

POR CLELIA HERNÁNDEZ ORTA



Directora General de Iniciativa Nuevo León 4.0. Vicepresidenta de Industria 4.0 en CONCAMIN México 4.0

Nuevo León promete ser el Hub mundial de movilidad/electromovilidad y lo será

Desde el primer semestre del 2022 inició una aventura para organizar el evento America's Mobility of the Future 2023 (AMoF2023) en la ciudad de Monterrey en el recinto CINTERMEX. Una gran apuesta del Gobierno del estado de Nuevo León, a través de la Secretaría de Economía, teniendo como aliados estratégicos a la Iniciativa Nuevo León 4.0 (NL4.0) y al Cluster Automotriz de NL (CLAUT), ambas asociaciones civiles. La organización Deutsche Messe, a través de la empresa que la representa en México llamada Italian Germany Exhibition Group, fue la que coordinó de manera conjunta las actividades de planeación y seguimiento a lo largo de nueve meses.

La firma del acuerdo de colaboración se realizó en el marco de los eventos Industrial Transformation México y Reunión Anual de Industriales de la CONCAMIN en el mes de octubre de 2022. Fue un momento que trazó el compromiso y la voluntad de muchos actores para conseguirlo.

Este evento fue lanzado el 31 de enero de 2023 en el Palacio de Gobierno de Nuevo León, el cual fue presidido por el C. Gobernador Dr. Samuel Alejandro García Sepúlveda, quien transmitió con contundencia la relevancia del evento y lo importante para el estado en este tiempo dinámico y de atracción de inversiones en el sector automotriz. Acudieron líderes empresariales, académicos y de gobierno, quienes se sumaron de manera contundente a la organización.





Este gran foro AMoF2023 consistió en un showroom y de un Congreso para iniciar conversaciones y diálogos que permitan construir conocimiento y estado del arte de la movilidad/electromovilidad del futuro. Asimismo, fue planeado para llevarse a cabo en paralelo a evento Proveedor Automotriz que tiene un posicionamiento en el sector desde hace varios años y que es organizado por el CLAUT.

Más de 30 expositores fueron los pioneros en el showroom de AMoF y más de 70 espacios tuvieron las empresas participantes en Proveedor Automotriz. El Congreso congregó a más de 50 expertos en temas relacionados a: baterías, infraestructura, ética, sostenibilidad. Más de 2,000 profesionales de industria participaron en las actividades de esta primera edición.

Hemos iniciado el gran proyecto para lograr que Nuevo León sea el Hub mundial de movilidad/electromovilidad del futuro. Los diferenciadores son y seguirán siendo contundentes: talento, infraestructura, atracción de inversión y la región Norteamérica.

Nuevo León es y será ejemplo en el país y en América por el trabajo de una sociedad que busca incansablemente responder a los desafíos y retos en los ámbitos económico, social, cultural y ambiental.

Nuevo León 4.0 sumado y sumando a este gran estado a la movilidad del futuro, desde un presente prometedor. ●

